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Stadt Bitterfeld-Wolfen 
Reudener Straße 70 
06766 Bitterfeld-Wolfen 
 

Sitzungsniederschrift 
 
 
Der Betriebsausschuss des EB "Freizeitforum" führte seine 14. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung  
am Dienstag, dem 15.09.2009, in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Wolfen, Reudener Straße 70-72, 
Hauptverwaltungssitz, Beratungsraum 203, von 18:00 Uhr bis 18:40 Uhr, durch. 
 

 
Teilnehmerliste 
 
 
stimmberechtigt: 
 

Vorsitz 
 
Rolf Hülßner Vertretung für Frau Wust 

Mitglied 
 
Klaus-Ari Gatter  
Dr. Siegfried Horn  
Bernd Kosmehl  
Dieter Krillwitz  
Detlef Pasbrig  
Kerstin Zsikin  
 
 
abwesend: 

Vorsitz 
 
Petra Wust  

Mitglied 
 
Christel Vogel  

Beschäftigtenvertreter 
 
Gerald Schumann  
 
 
 
Die Mitglieder waren durch Einladung auf Dienstag, den 15.09.2009, unter Mitteilung der 
Tagesordnung geladen worden. 
Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 
 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Beschlussfähigkeit 
 

  
   

2    Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
 

  
   

3    Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung vom 02.07.2009 
 

  
   

4    Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 
 

  
   

5    1. Änderung der Haus - und Badeordnung für das Sportbad "Heinz Deininger" 
Bitterfeld zum 21.09.2009 
 

Beschlussantrag
236-2009  

6    Mitteilungen, Anfragen, Anregungen, Berichte 
 

  
   

7    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
  

 
 

 Herr Hülßner eröffnet als Vertreter der Oberbürgermeisterin die Sitzung und 
begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie 
die Beschlussfähigkeit mit 6 stimmberechtigten Ausschussmitgliedern fest. 
  
 
 

 

 
 
 
 

zu 2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
  

 
 

 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form bestätigt. 
  
 
 

einstimmig beschlossen 

 
 
 
Ja 6  Nein 0  Enth 
0   

zu 3  Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung vom 02.07.2009 
  

 
 

 Herr Landskron berichtet, dass das beschmutzte Leitschild in den nächsten 2 
Wochen wiederhergestellt wird. Die Beschilderung des Caravanstellplatzes 
wurde bereits durchgeführt.  
Weiter erwähnt er, dass der Caravanstellplatz im Jahr 2008 47 Mal und bis zum 
heutigen Tag sogar 87 Mal genutzt wurde. D. h. es wurden ca. 1.800 € an 
Einnahmen erzielt. Die Investitionen lagen damals zum Vergleich bei 900 €. In 
diesem Jahr soll hier noch ein Campingverteiler aufgestellt werden, d. h. dass 
die Leitungen in den Boden gebracht und fest installiert werden.   
 
Herr Pasbrig gibt zu überlegen, ob im Bereich des Woliday eine umzäunte 
Fläche hergestellt und dort für die Kurzcamper eine Sitzgelegenheit geschaffen 
werden könnte.  
 
Diese Überlegung gab es bereits, erklärt Herr Landskron. Diese Fläche sollte 
jedoch nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sein, da sonst mit hoher 
Wahrscheinlichkeit mit Vandalismusschäden zu rechnen ist. 
 
Herr Krillwitz schlägt vor, ein Konzept zu erstellen, welche Maßnahmen in 
den nächsten 2 bis 3 Jahren realisierbar sind und welche finanziellen Mittel 
dafür benötigt werden und zur Verfügung stehen.  
 
Herr Böttcher informiert, dass im Sportbad nun ein Automat aufgestellt wurde, 
welcher gut angenommen wird. 
 
Der Eigenbetriebsleiter teilt weiter mit, dass die in der letzten Sitzung 
beschlossene Umsatzhilfe installiert ist und durch die Stadtwerke gesponsert 
wurde. 
 
Frau Zsikin spricht in diesem Zusammenhang den Artikel in der Zeitung an, 
wobei trotz mehrmaligen Gesprächen mit der Presse nicht der neue, sondern der 
alte Lift abgebildet wurde.  
 
Herr Hülßner lässt nun über die Niederschrift abstimmen. 
 
Die Niederschrift wird ohne Änderungen genehmigt. 

 
 
 
Ja 5  Nein 0  Enth 
1   
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mehrheitlich beschlossen 
zu 4  Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

  
 
 

 Herr Gatter nimmt ab 18:07 Uhr an der Sitzung teil, somit sind 7 
Ausschussmitglieder anwesend. 
 
Herr Landskron erläutert zur ausgereichten Unterlage, dass im Vergleich zum 
Vorjahreszeitraum im BT Wolfen 3.852 Besucher und im BT Bitterfeld 10.735 
Besucher weniger zu verzeichnen waren. Gleichzeitig sind im 
Vergleichszeitraum ca. 2.000 kostenfreie Nutzungen des Schwimmvereins mehr 
zu verzeichnen. Grund für die Mehreinnahmen trotz weniger Besuchern ist u. a. 
der, dass zum 01.07. eine Preiserhöhung stattfand.  
Die Minderausgaben resultieren hier auch aus den gesunkenen Kosten für die 
Fernwärme. 
 
Frau Zsikin fragt, ob bei den Außenbecken im Woliday noch 
Energieeinsparungsmöglichkeiten durch die Installation von energiesparenden 
Einbauten bestehen. 
 
Hierauf antwortet der Eigenbetriebsleiter, dass es hierzu schon Überlegungen 
gab, aber die Kosten im Vergleich zum Nutzen unverhältnismäßig sind. Geprüft 
wurden hierbei u. a. die Montage eines Schott bzw. die konstruktive Einhausung 
der Ausschwimmkanäle. 
  
 
 

 

 
 
 
 

zu 5  1. Änderung der Haus - und Badeordnung für das Sportbad "Heinz 
Deininger" Bitterfeld zum 21.09.2009 
  

Beschlussantrag 
236-2009 

 Herr Böttcher erklärt kurz den Beschlussantrag.  
 
Die von Herrn Gatter gestellte Anfrage, ob die im Punkt II Abs. 3 Satz 2 
genannte „Begleitperson“ kostenlosen Eintritt hat, wird bejaht. Auch ist dies in 
den Tarifbedingungen neben den Eintrittspreisen aufgeführt. 
 
Es erfolgt eine kurze Diskussion über die Auslegung des Begriffes „übliche“ 
Badebekleidung. Herr Gatter ist der Auffassung, dass hier mehr auf die 
Einhaltung des Tragens von Badebekleidung geachtet werden sollte, auch aus 
hygienischer Sicht.  
 
Herr Hülßner trägt nun den Antragsinhalt vor und bittet um Abstimmung. 
  
Beschluss:  
 
Der Betriebsausschuss für die Angelegenheiten des Eigenbetriebes 
„Freizeitforum Bitterfeld – Wolfen“ beschließt auf der Grundlage des § 5 
Abs.3  Anstrich 5 der Eigenbetriebssatzung  die 
 

1. Änderung der Haus – und Badeordnung im Sportbad  „Heinz 
Deininger“ im OT Bitterfeld. 

  

 
 
 
Ja 7  Nein 0  Enth 
0   
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einstimmig beschlossen 

zu 6  Mitteilungen, Anfragen, Anregungen, Berichte 
  

 
 

 Ausschussmitglied Gatter informiert darüber, dass am kommenden Samstag 
eine größere Schwimmsportveranstaltung durchgeführt wird. Hier wird u. a. der 
Weltmeister im Freistil-Schwimmen anwesend sein. 
  
 
 

 

 
 
 
 

zu 7  Schließung des öffentlichen Teils 
  

 
 

 Der Vorsitzende schließt um 18:20 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 
  
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

gez. 
Petra Wust 
Ausschussvorsitzende 

 
gez. 
Manuela Zimmermann 
Protokollantin 

 
 


